



Adolf Dinglireiter wieder zum 1. Vorsitzenden gewählt

Beitrag

Die Vereinigung ehemaliger Mitglieder des Bayerischen Landtags e.V. hat bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung Adolf Dinglireiter, MdL a.D. mit einem einstimmigen Votum erneut zum 1. Vorsitzenden gewählt. Dinglireiter nimmt dieses Amt in der über 300 Mitglieder starken Vereinigung bereits seit 2010 wahr. Die Aufgaben dieser Vereinigung sind:

Die Förderung des demokratischen Staatswesens, insbesondere der föderalistischen Struktur in der Bundesrepublik Deutschland und der Europäischen Gemeinschaft durch hierzu geeignete Maßnahmen, insbesondere Kontakte, Gespräche und Einwirkungen auf Vereinigungen, Organisationen und Behörden im In- und Ausland, die geeignet sind dieses Ziel zu fördern. Darüberhinaus gehört es zum Zweck der Vereinigung, die Interessen der früheren Mitglieder des Landtags zu vertreten und den überparteilichen Erfahrungsaustausch bei Veranstaltungen zu pflegen.

Bericht: Adolf Dinglireiter, MdL a.D.

Foto: Hötzelsperger – Adolf Dinglireiter (re.) vor zehn Jahren bei den Weiß-Blauen Tagen in Rosenheim mit dem ehemaligen Bayerischen Ministerpräsidenten Günter Beckstein



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Rosenheim